
第２回  恩方中学校運営協議会 記録 小山 

 

日時：令和７年５月２２日（木）１６時半～ 

場所：視聴覚室                                       

                                               

⒈  参加者 

松崎、前原、米山、関口、川島、住川、山村、小山、校長、副校長 

⒉ 配布資料 

（１） 第２回学校運営協議会レジュメ 

（２） 恩方中学校オープンキャンパス 

（３） 苫小牧民報 

（４） 漢字能力検定 日本語検定関連資料 

（５） 学運協アンケートのお願い 

⒊  会長挨拶 

・修学旅行について…全員が参加できた。３年生の成長した姿を見ることができた。 

・昨日英検対策教室を実施。小学生も１名参加した。 

⒋  校長挨拶 

・修学旅行について…勇払中との交流や飛行場での体験はよかった。 

          問題点については他校と情報共有していく。 

・全学年対象の農業体験実施の予定（キャリア教育） 

・サル、イノシシ出没…センサーをつける計画を東京工業大学とコラボしていく。 

⒌  修学旅行報告…田之倉教諭より 

満足した内容になった。 

１日目…勇払中との交流。八王子千人同心お墓見学。ウポポイ見学。 

２日目…ラフティング。函館山の夜景 

3 日目…函館市内グループ行動 

⒍ 副校長より 

・修学旅行は小中一貫の流れの中で位置付けている。 

１年…八王子の産業や伝統を調べる。 

２年…東京校外学習。 

３年…修学旅行実施。 

 ・ゴールデンウイークあたりで百日咳に数人罹患。 

 ・生徒数減少の対策としてオープンキャンパスを実施する。 

⒎ 学校運営協議会今後の予定 

③６月２６日(木) ④７月１７日(木) ⑤９月２５日(木) ⑥１０月１８日(土)体育祭 

 ⑦１１月２０日(木) ⑧１月２１日(水) ⑨２月２５日(水) 

 ⑩３月１０日(火)合唱祭 ⑪３月１９日(木)卒業式終了後新年度以降会議を実施予定 

⒏ 各委員より 

前原委員…各種団体懇親会１２８名参加。７月２０日聖パウロ高校が地域を招いて発表 

会を開催。 

     地域作り懇談会→子供の居場所作り、地域の防災、獣害。 

米山委員…自転車通行について聖パウロ高校に、町会から申し入れをした。 

     日本語検定申し込みについてアナウンスしていく。 

関口委員…地域作りは中高生にも参加してほしい。 

川島委員…５月２４日住民協総会。１０月恩方市民センター３０周年式典予定。 

     地域作り懇談会は希望する地域のみ実施、市はバックアップしていく。 

     義務教育学校について。 

住川委員…５月３０日青少対総会。地域作りには青少対も加わっていきたい。 

山村委員…来年度ＰＴＡ役員の学校運営協議会のメンバーは、上恩方の草木さん 

小山…部活について。 

⒐ その他  

４校連絡会について…休止の方向にするか検討していく。 

 

 

      次回 ６月２６日(木) １６時半より 


